

DAFTAR PUSTAKA

Cahyono, Dwi dan Mulyono, Agung, 2001, “ *Pengaruh Politik dan Gaya Kepemimpinan Terhadap Keefektifan Anggaran Partisipatif Dalam Peningkatan Kinerja Manajerial* ”, Jurnal Bisnis dan Akuntansi Vol. 3 No 3, Desember:hal. 543-564.

Coryanata, Isma, 2004, “*Pelimpahan Wewenang dan Komitmen Organisasi dalam Hubungan Antara Partisipasi Penyusunan Anggaran dan Kinerja Manajerial*”, SNA VII:hal. 616-629.

Dewi, Vima Kusuma, 2004, “ *Pengaruh Partisipasi Penyusunan Anggaran Terhadap Kepuasan Kerja dan Kinerja Manajerial : Motivasi sebagai Variabel Moderating*”, Skripsi Universitas Katolik Soegijapranata, Semarang.

Elisabeth, Yona, 2005, “*Pengaruh Gaya Kepemimpinan dan Budaya Perusahaan Terhadap Intensitas Peran Akuntansi Manajemen pada Perusahaan Manufaktur di Kota Semarang (Studi Empiris Pada Perusahaan-Perusahaan di Kota Semarang)*”, Skripsi Universitas Katolik Soegijapranata, Semarang.

Ghozali, Imam, 2001, “ *Aplikasi Analisis Multivariate dengan Program SPSS*”,
Badan Penerbit Universitas Diponegoro Semarang.

Indriantoro dan Supomo, 2002, “*Metodologi Penelitian Bisnis Untuk Akuntansi dan
Manajemen*“, Yogyakarta:BPFE.

Megasari, Catarina Arin, 2006, “ *Pengaruh Komitmen Organisasi dan Gaya
Kepemimpinan Terhadap Hubungan Antara Partisipasi Anggaran dan Kinerja
Manajerial*”, Skripsi Universitas Katolik Soegijapranata, Semarang.

Santoso, C Denny, 2005, “ *Motivasi dan Pelimpahan Wewenang Sebagai Variabel
Moderating Dalam Hubungan Antara Partisipasi Penyusunan Anggaran
dengan Kinerja Manajerial (Studi Kasus pada Perusahaan Manufaktur di kota
Tegal)*”, Skripsi Universitas Katolik Soegijapranata, Semarang.

Sugandhi, Mellyani, 2007, “ *Pengaruh Kinerja Manajerial Sebagai Variabel
Moderating Terhadap Hubungan Antara Partisipasi Anggaran dengan
Senjangan Anggaran*”, Skripsi Universitas Katolik Soegijapranata, Semarang.

Sulistyanto, H Sri, 2006, “ *Metode Penulisan Skripsi Edisi 3 (Revisi)* ” , Skripsi Universitas Katolik Soegijapranata, Semarang.

Sumarno, J, 2005, “*Pengaruh Komitmen Organisasi dan Gaya Kepemimpinan Terhadap Hubungan Antara Partisipasi Anggaran dan Kinerja Manajerial*”, Surakarta,SNA VIII : 15-16 September.

Utami, Retno Pangastuti, 2005, “ *Pengaruh Ketidakpastian Lingkungan Terhadap Hubungan Partisipasi Anggaran dan Kinerja Manajerial (Studi Empiris Industri Besar/ Sedang di Semarang)*”, Skripsi Universitas Katolik Soegijapranata, Semarang.

